

Des sculptures dans les Jardins de Montperthuis - Chemilli

mercredi 25 septembre 2013



Philippe Dubreuil (au centre) entouré de Rafael Mahdavi et Jonathan Shimony plasticiens.

Une nouvelle association est née, celle des « Amis des Jardins du Montperthuis » à l'initiative de Philippe Dubreuil, paysagiste. Il a entrepris la restauration d'une demeure du XV^e et a entièrement créé les jardins de Montperthuis, parfaite illustration de sa philosophie, à savoir une cohabitation harmonieuse entre architecture et paysage. **« Cette association a pour objectif de réunir tous ceux qui nous suivent dans la restauration de cette ancienne demeure, de promouvoir le patrimoine percheron à travers son cheval, son cidre, ses paysages ondulants et bocagers, en organisant des événements artistiques, qu'ils soient picturaux, musicaux, ou sculpturaux. Nous avons la chance cette année de présenter la collaboration de deux artistes aux parcours riches et éclectiques, tombés amoureux de ce lieu. »** Deux plasticiens exposent actuellement dans les jardins jusqu'à la fin de l'année, Rafael Mahdavi peintre et sculpteur né au Mexique, qui a exposé aux Etats-Unis en Europe, et en Asie. Il travaille le fer soudé et boulonné depuis 25 ans. Et Jonathan Shimony, né à Boston, vit et travaille entre Paris et Shanghai. Ses peintures et sculptures font partie de plusieurs collections aux USA, Europe, et Asie. Ensemble, ils ont créé une sculpture monumentale, spécialement dédiée aux jardins du Montperthuis. Une exposition de leurs oeuvres graphiques et une série de sculptures, complètent cette exposition dans une grange monumentale.